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Библиотека 
приглашает 

Уроки о словарях, справочни-
ках и энциклопедиях под названи-
ем «Эти книги знают всё» прошли в  
октябре в Казанской библиотеке. На 
них побывали  учащиеся четвёртых 
классов Казанской школы.Ребят по-
знакомили с  историей создания эн-
циклопедий и правилами  работы с 
ними.  В виде практического зада-
ния  школьникам предложили най-
ти информацию, используя   Боль-
шую энциклопедию Тюменской об-
ласти.  Дети узнали много интерес-
ного для себя, например, когда об-
разованы  город Тюмень и село Ка-
занское, где находится озеро Си-
верга,  куда впадает река Ишим.  
Казалось бы, что может быть скуч-
нее, чем чтение словарей?   На са-
мом же деле, если найти верный 
ключ к этим кладовым слов, их из-
учение и чтение может  оказаться 
очень увлекательным.  Библиоте-
ка располагает большим фондом 
энциклопедий и приглашает детей 
и родителей воспользоваться этим 
книжным богатством.

В  несколько  строк  оБо  Всём

Первые 
открытия

Первоклассники Казанской шко-
лы, которых в этом году более сот-
ни человек, за первую учебную чет-
верть  успешно адаптировались к 
ритму школьной жизни. Руковод-
ство школы и педагоги  продума-
ли и организовали для  ребят инте-
ресную и насыщенную внеурочную 
деятельность,  которая помогла ма-
лышам сдружиться и расширить их 
знания об окружающем  мире. Так,  
ребята побывали в Казанской би-
блиотеке и узнали, как она устрое-
на. На уроке-знакомстве «Рады мы 
всегда друзьям! Приглашаем в го-
сти к нам» им рассказали,  как стать 
активными читателями.  Из презен-
тации «Как девочка Катя клад иска-
ла» дети поняли, что клад – это зна-
ния, а находятся они в книгах. Спло-
чению детского коллектива способ-
ствовало также посещение оздоро-
вительно-образовательного центра 
«Берёзка». Здесь для первоклашек  
были организованы групповые заня-
тия и тренинги по укреплению кол-
лективных связей.

 Уборочная 
завершилась

В районе завершена уборка зер-
новых и зернобобовых культур на об-
щей площади 54,4 тысячи  гектаров. 
При средней урожайности 18,5 цент-
нера  с гектара валовой сбор соста-
вил 100,5 тысячи тонн.  Наилучших 
показателей  добилось  ЗАО «Агро-
комплекс «Маяк». Намолот  зерна 
здесь составил 25,4 центнера с гек-
тара. Неплохо потрудился коллектив 
ООО «Мичуринская свиноводческая 
компания». Урожайность здесь тоже 
выше среднерайонной – 21,4 цент-
нера с гектара.

С 11 ноября по 11 декабря в райо-
не объявлен месячник  по доведению 
семян до посевных кондиций. Перед 
засыпкой их  на хранение и для под-
готовки  к посеву  необходимо прове-
рить  качество семян. В связи с этим 
каждое хозяйство проведёт обработ-
ку семенного материала – его  очист-
ку, сортирование и подсушку. Для 
подведения итогов месячника в райо-
не создана комиссия. Победители бу-
дут награждены почётными грамота-
ми и денежными премиями.

областной 
семинар 

В Новоселезнёвской школе про-
шёл областной семинар «Опыт, уме-
ние и мудрость – на службе моло-
дых». Он был посвящён теме настав-
ничества  и преемственности ветера-
нов педагогического труда и молодых 
педагогов. О проекте «Наставниче-
ство – путь к профессии», который ре-
ализуется в Казанском районе,  рас-
сказала Л.В. Кутырева, заведующая 
методическим кабинетом отдела об-
разования. За каждым молодым пе-
дагогом закреплён наставник, к кото-
рому всегда можно обратиться за со-
ветом и получением  консультации по 
интересующему вопросу. 

В работе семинара приняли 
участие председатели ветеран-
ских организаций, в том числе  из 
других районов юга области. Со-
бравшиеся обменялись опытом 
работы, познакомились с район-
ным проектом «Школа молодого 
педагога» и посетили интегриро-
ванный урок, подготовленный со-
вместно молодым педагогом и на-
ставником. 

День 
призывника

Праздничное мероприятие для 
будущих солдат, проживающих в 
райцентре, прошло в районной би-
блиотеке 6 ноября. На него вместе 
с родителями пригласили  ребят, ко-
торые пойдут служить в ряды Воору-
жённых сил РФ этой осенью. По тра-
диции призывники возложили  ве-
нок  к памятнику Солдату и Матро-
су. Слова напутствия  прозвучали из 
уст главы Казанского сельского  по-
селения С.Л. Черкасова, ветерана 
Великой Отечественной войны И.Н. 
Богина, председателя районного со-
вета ветеранов А.Н. Барнёва, участ-
ника событий в  Афганистане, члена 
районной  общественной организа-
ции «Патриот» С. Аверина, подпол-
ковника С. Юшкова. Наказы ребя-
там  от имени  родителей высказала 
Л. Доненко.  Конкурсы и концертные 
номера подготовили для будущих во-
инов работники культуры и юные ар-
тисты РДК. Подобное мероприятие 
4 ноября прошло  в Новоселезнёво.

Информации подготовила
светлана ЗВорыгИна

ольга Владимировна ермишкина с юных лет ра-
ботает в животноводческой отрасли агрофирмы «Но-
воселезнёво». Буквально со школьной скамьи пришла 
она на колхозную свиноферму и работала здесь,  по-
куда её не закрыли, сославшись на нерентабельность 
свиноводческой отрасли.

– Мы слезами обливались, когда колхозный свино-
комплекс ликвидировали, – вспоминает Ольга Влади-
мировна. – Коллектив у нас сложился дружный, работо-
способный. Передовые свинарки проработали на сви-
нарнике не один десяток лет. По  показателям привеса 
поросят мы лидировали в районе. До сих пор жалеем 
о том, что скороспелая эта отрасль приказала долго 
жить. Раньше в Новоселезнёво за поросятами приез-
жали со всего района.

Но безработной Ольга Владимировна и дня не про-
вела. Работящую женщину переквалифицировали в 
телятницы.  До сей поры и трудится О.В. Ермишкина 
в этой беспокойной должности.

Рабочий день телятницы начинается в пять часов 
утра. К десяти часам  заканчивается процесс кормле-
ния животных и уборки помещения. Ольга Владими-

слаВИм  челоВека  трУДа

тёплое отношение 
к холодному методу

ровна приходит домой и не застаёт детей и мужа. Ре-
бятня уходит в школу, муж – на работу.

Дети в семье Ермишкиных  растут покладисты-
ми – в маму. Старший после окончания  школы посту-
пил в медицинское училище. Младшему ещё предсто-
ит выбирать  свою  дорогу. Муж Ольги Владимировны 
жизнь свою без остатка посвятил шоферскому делу. 
Словом,  это трудовая и работящая семья.

Когда в агрофирме ввели в эксплуатацию телят-
ник, в котором предполагалось выращивать животных 
в холодных условиях, Ольга Владимировна очень и 
очень переживала. Где ж это видано, чтобы новорож-
дённых телят разом переселяли в холодное помеще-
ние. Но время показало, что этот метод позволяет за-
калить здоровье молодняка. Холод отгоняет болезни 
и всякую заразу.

– Ольга Владимировна – на работе человек не-
заменимый. Она постоянно в труде, всегда чем-то 
занята, – рассказывают о ней коллеги. – Замечаем 
мы только её отсутствие. Воистину работник она 
замечательный.

текст и фото олега ДреБеЗгоВа

Власть  И  мы

обоюдополезное 
общение

В конце прошлой недели состоялась  встреча главы района Т.А. Богда-
новой с творческим  коллективом информационно-издательского центра 
«Наша жизнь». Проведение такого мероприятия уже вошло в традицию  
в практике взаимоотношений  районной власти и  местных СМИ.  Обще-
ние прошло в непринуждённой доброжелательной атмосфере. 

Вначале директор АНО «ИИЦ «Наша жизнь» С.В. Бессмельцева рас-
сказала о задачах, поставленных перед журналистами всех районных 
СМИ департаментом информационной политики,  на ближайшее время. 
А именно: продвижение  газетных материалов, телевизионных и радио-
передач в Интернете. Для этого необходимо  изменить систему разме-
щения статей на уже работающем    сайте  «Наша жизнь»  (www.наша-
жизнь72.рф). Здесь будут размещаться не только материалы, которые 
уже есть в районной газете, но и неопубликованные письма и статьи чи-
тателей, актуальные новости, не попавшие в печать, а также анонсы ме-
роприятий и статей.   Кроме того, рекомендовано  создавать  группы в 
социальных сетях. Местными СМИ начало уже положено: в «Однокласс-
никах» и «ВКОНТАКТЕ» создана группа «Казанка NEWS».

Затем Татьяна Александровна  поделилась новостями, планами и за-
думками по изменению некоторых направлений   жизни района. В част-
ности,  она рассказала об изменениях в системе  школьного образова-
ния, об инвестиционной политике, реализуемой в районе, об особенно-
стях работы районной администрации в условиях объединения её с сель-
ской, высказала своё мнение о новых  главах сельских поселений, поде-
лилась трудностями и проблемами.

Как и всегда, глава ответила на многочисленные  вопросы журнали-
стов. Последние, в свою очередь, не упустили  возможности и  переда-
ли главе вопросы читателей районки.

Следующую подобную встречу решено  провести накануне Нового 
года, где подвести итоги прошедшего периода, поговорить о планах на 
ближайшее будущее.

нина ростоВщИкоВа

В  ПраВИтельстВе  оБластИ

Помогать 
предпринимателям

Правительство тюменской области продолжит оказывать по-
мощь предпринимателям. об этом на встрече с жителями нижне-
тавдинского района заявил Владимир Якушев. «В прошлом году 
мы выдали порядка 700 миллионов рублей кредитов через Фонд 
„Инвестиционное агентство тюменской области“ на пять лет на хо-
роших условиях — под 7 процентов годовых. на днях было приня-
то решение сбербанком россии о выделении инвестагентству 350 
миллионов рублей. Будем субсидировать процентную ставку, она 
останется на том же уровне независимо от экономической ситуации. 
Эти деньги вновь пойдут на поддержку малого бизнеса», – расска-
зал губернатор.

Глава региона отметил, что в реестре инвестиционных проектов до-
статочно много идей, направленных на мелкую переработку в агропро-
мышленном секторе, развитие придорожного сервиса и строительство 
гостиниц. 

«Предпринимателей нужно стимулировать грамотными инструмен-
тами господдержки. Мы должны предельно аккуратно относиться к каж-
дому бюджетному рублю, потому что это деньги налогоплательщиков. 
Каждый государственный рубль должен работать эффективно», – поды-
тожил Владимир Якушев.

Пресс-служба губернатора



2 стр. «нАША  ЖИЗнЬ»             11 ноября 2015 г.

Когда редакционная машина 
прибыла на Афонькинский пожар-
ный пост, крайне довольные дру-
жинники уже примеряли новые жёл-
тые «латы», затягивали ремни – на-
вык одеваться за секунды им пред-
стоит теперь довести до автоматиз-
ма. Потому что с  недавних пор по-
жарная бригада в Афонькино, со-
стоящая из четырёх бравых огне-
борцев, укомплектована и специ-
альной формой, и спецавтомоби-
лем для тушения пожаров.

Это материально-техническое 
подспорье афонькинцы получили 2 
ноября в торжественной, насколько 
это позволяла ситуация, обстанов-
ке. Что, если подумать,  оправда-
но: везде бушует кризис вместе с 
его спутницей-оптимизацией, тра-
ты урезаются, и просто маленьким 
чудом стал этот подарок от руко-
водства ФППС города Ишима. Хотя  
для нас, сторонних наблюдателей, 
данный прецедент прошёл практи-
чески незаметно – а для жителей 
четырёх сёл и деревень Афонькин-
ского поселения, которые всякий 
раз в случае ЧП вынуждены были 
ждать прибытия спецмашины с ги-
дрантом из райцентра, событие но-
сит характер прямо-таки историче-
ский. Дело в том, что автомобиль, 
который был закреплён за муници-
пальным постом ранее, принадле-
жал ООО «Сибиряк», и в связи с 
банкротством предприятия пост ма-
шины чуть не лишился. В этом слу-
чае его бы попросту ликвидировали. 

 Так что неудивительно, что пе-
редача ярко-красной пожарной ма-
шины и форменного боекомплек-
та сопровождалась речами офици-
альных лиц. 

Первым делом местных пожар-
ных-счастливчиков поздравила Та-
тьяна Алекасандровна Богдано-
ва – можно сказать, крёстная мама 
этого подразделения. Ведь именно 
с её подачи в 2012 году в Афоньки-
но образовался собственный муни-
ципальный пожарный пост, сформи-
рованный из участников доброволь-
ной пожарной дружины. За прошед-
ший период парни уже смогли про-
верить себя и показать в борьбе с 
огнём: потушенных пожаров на их 
счету – не один десяток.  

Надо заметить, что Пешнёвский 
и Афонькинский пожарные посты 
содержатся за счёт средств мест-
ного бюджета. Всего на территории 
района существует 6 постов, дружи-
ны которых находятся в штате 18-го 

ВслеД  За  соБытИем

Поздравляем с обновкой 
и желаем сухих рукавов!

Казалось бы, чего проще  –  правильно обозначить знаками места для 
стоянки транспорта инвалидов на парковках. Всё ведь расписано и даже 
нарисовано в соответствующих нормативных документах. Но вот загвозд-
ка: мало кто утруждает себя прочтением нескольких соответствующих 
предложений свода правил «Доступность зданий и сооружений для ма-
ломобильных групп населения» (СП-59), а также правил дорожного дви-
жения (ПДД), чтобы понять, что к чему, и сделать, как надо. 

При сложившемся отношении трудно или вообще невозможно иден-
тифицировать место для парковки транспорта инвалида, соответствен-
но, мала вероятность привлечь к ответственности нарушителей. Такое 
положение дальше нетерпимо. Руководителям организаций, учрежде-
ний, предприятий всех форм собственности, иным собственникам нужно, 
не откладывая, внимательно разобраться в требованиях статьи 15 Фе-
дерального закона № 181-ФЗ «О социальной защите прав инвалидов», 
Своде правил СП-59, ПДД и устранить недоработки в обозначении пар-
ковочных мест для инвалидов. 

Тем, кто не склонен или не спешит исполнять закон, нужно знать, что 
контрольная работа за формированием безбарьерной среды во всех сфе-
рах жизни усиливается. В соответствии со статьей 5.43 Кодекса Россий-
ской Федерации об административных правонарушениях за нарушение 
требований законодательства, предусматривающих выделение на авто-
мобильных стоянках (остановках) мест для транспорта инвалидов,  на 
юридических лиц налагается штраф от 30 тыс. до 50 тыс. руб.,  на долж-
ностных лиц – от 3 до 5 тыс. руб.

Федеральным законом от 01.12.2014 г. № 419-ФЗ «О внесении изме-
нений в отдельные законодательные акты Российской Федерации по во-
просам социальной защиты инвалидов в связи с ратификацией Конвен-
ции о правах инвалидов» введено положение о недопустимости дискри-
минации по признаку инвалидности. Под дискриминацией по признаку 
инвалидности понимается любое ограничение, результатом которого яв-
ляется умаление осуществления наравне с другими всех гарантирован-
ных прав и свобод. Люди с ослабленным физическим здоровьем неред-
ко ощущают на себе дискриминационное влияние окружающей среды. 
То, что легко и незаметно преодолевается другими, для них становится 
труднопреодолимым препятствием. Среда жизнедеятельности, доступ-
ная для инвалидов, – это обычная среда, дооборудованная с учётом по-
требностей, возникающих в связи с инвалидностью и позволяющая лю-
дям с ослабленным здоровьем вести независимый образ жизни.

Правильное обозначение мест для стоянки – один из простых приме-
ров создания условий доступности. Нужно лишь постараться увидеть или 
почувствовать окружающий мир глазами человека, волею судеб оказав-
шегося в его теперешнем положении. И если общество способно к сочув-
ствию, сопереживанию, тогда шаг за шагом станут понятны все последу-
ющие действия и то, как это нужно делать, чтобы человеку с любым не-
дугом было комфортно и безопасно в окружающей среде – на улице, в 
парке, любом учреждении, транспорте, на работе и отдыхе, во всём, что 
в целом и составляет само понятие  «жизнь».

В.Д. ЗИмнеВ, 
депутат Тюменской областной Думы, региональный координатор 

проекта партии «Единая Россия»  «Единая страна – доступная среда»       

пожарного отряда. Два поста стоят 
здесь особняком: они были созда-
ны благодаря усилиям администра-
ции Казанского района (в Афоньки-
но и Пешнёво), и до сих пор их по-
жарные относятся к штату админи-
страции сельского поселения. Та-
ких постов в близлежащих райо-
нах – единицы.   

Глава Афонькинского сельско-
го поселения Николай Васильевич 
Жолудев высказал признательность 
Татьяне Александровне за то, что, 
благодаря её стараниям, три года 
назад в Афонькино появился по-
жарный пост. За эти годы из средств 
районного бюджета был оборудован 
пожарный водоём в Новогеоргиев-
ке, в Викторовке – пожарный пирс, 
так что территория будет теперь в 
большей безопасности.

Подполковник внутренней служ-
бы Дмитрий Геннадьевич Яковлев, 
заместитель начальника 18-го отря-
да ФППС ТО (г. Ишим), отметил уси-
лия афонькинского подразделения 
в деле  ликвидации и профилактики  
ЧС и отметил, что с администраци-
ей Казанского муниципального рай-
она руководство территориального 
МЧС всегда находит взаимопонима-
ние, ведь чем больше на террито-
рии подразделений пожарной охра-
ны, тем выше уровень обществен-
ной безопасности.  Кстати, 2015 год 
для МЧС России юбилейный: 27 де-
кабря исполняется 25 лет существо-
ванию этой жизненно необходимой 
службы в нашей стране. По этому 
поводу Дмитрий Геннадьевич пре-

поднёс нашей главе в подарок кни-
гу о буднях пожарных и спасателей, 
после чего официальная часть ме-
роприятия завершилась, и наступил 
долгожданный момент знакомства с 
новой техникой.

Сергей Мяличев – самый опыт-
ный из четырёх водителей пожар-
ной машины. Он шоферит с 1982 
года. Как опытный водитель, Сергей 
сразу оценил преимущество ново-
го средства передвижения, взобрав-
шись в просторную кабину автомо-
биля. «Вот сейчас, – воскликнул он, 
–  я себя чувствую, как в настоящей 
пожарной машине!.. И форма те-
перь не позволит обледенеть, когда 
при тушении пожара зимой вода из 
шланга попадёт на одежду. Что го-
ворить, радостное событие. У меня 
даже дух захватывало, когда нам 
новые «боёвки» вручали!»

По его признанию, раньше было 
сложно работать. Техника старая,  
с водой проблемы. Спасала ситуа-
цию помпа, которую выделила ад-
министрация, да помощь коллег из 
Казанского и Ильинки. Теперь, бу-
дем надеяться, ситуация спасена 
окончательно.

Кроме того, сейчас рассматри-
вается вопрос по обучению лично-
го состава основам пожаротуше-
ния. Возможно, в скором будущем 
пожарным передадут следующую 
партию пожарно-технического во-
оружения: пожарные лестницы, ру-
кава  и так далее.

екатерина терлееВа
Фото автора

трИБУна  ДеПУтата

Дискриминация по 
признаку инвалидности 

недопустима

конкУрс

«герои Великой 
Победы-2016»

В целях сохранения и увеко-
вечения памяти о проявленных 
в годы Великой Отечественной 
войны героизме советских сол-
дат и мужестве российских во-
инов, защищавших рубежи Ро-
дины, а также военнослужа-
щих, участвовавших в локаль-
ных войнах и военных конфлик-
тах, для воспитания у подрас-
тающего поколения чувства па-
триотизма и гордости за подвиги 
воинов-героев, для сохранения 
военно-исторического наследия 
России проводится   Второй  Все-
российский ежегодный литера-
турный конкурс «Герои Великой 

Победы-2016» на лучший литературный рассказ, очерк, стихотворение и 
песню эпического, исторического и военно-патриотического содержания. 

Каждая основная номинация разбита на несколько отдельных номи-
наций:

1. За лучшее произведение в номинации;
2. За оригинальность идеи;
3. За раскрытие художественного образа главного героя;
4. За оригинальность стиля;
5. За соответствие идейного замысла месту и времени;
6. Удачный дебют;
7. Открытие года;
8. За новизну и нестандартный подход к произведению;
9.Специальный приз от спонсора. 
 В конкурсе может участвовать любой гражданин, вне зависимости от 

гражданства и национальности. Возрастные ограничения для участни-
ков конкурса отсутствуют.

Информация о конкурсе размещена  на сайте: http://героивеликойпо-
беды.рф. Организаторы конкурса: Российское военно-историческое об-
щество, Министерство обороны, Министерство образования и науки, Ми-
нистерство культуры Российской Федерации, Российская государствен-
ная библиотека, издательский дом «Не секретно».

соб.инф.

торжественная передача документов на новую машину повышенной проходимости

сергей константинович мяличев – самый старший и 
опытнейший водитель пожарной бригады в афонькино
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ВакарИнскИй Бой
К.К. Рокоссовский – советский 

военачальник и государственный 
деятель, один из выдающихся пол-
ководцев Второй мировой вой-
ны. Но мемориальную доску К. Ро-
коссовскому установили за под-
виг, который он совершил в сраже-
нии с колчаковцами. Бой проходил 
в окрестностях  деревни Вакари-
но. Кстати, именно за этот подвиг, 
за вакаринский бой, Рокоссовский 
был награждён орденом Красного 
Знамени. Это был его первый ор-
ден, а за период Гражданской вой-
ны он получил их четыре. 

ИсторИческИй ПоДВИг
Как пишет в своей статье исто-

рик Геннадий Крамор, бой с колча-
ковцами у деревни Вакарино прои-
зошёл третьего ноября 1919 года. 
Кавалерийский дивизион вышел к 
Ишиму в село Большие Ярки. Для 
того, чтобы разведать, что делает-
ся у Колчака на другом берегу реки,  
К. Рокоссовский незаметно забрал-
ся на один из многочисленных сто-
гов,  стоявших  в долине Ишима. 
Так он наблюдал позиции  против-
ника. Внимательно изучив местопо-
ложение, где находился враг, Рокос-

Это  нашей  ИсторИИ  строкИ

В честь константина  рокоссовского
третьего ноября в казанском районе, а точнее,  вблизи деревни Вакарино  состоялось торжествен-

ное открытие мемориальной доски, посвящённой полководцу, маршалу, дважды герою советского со-
юза константину константиновичу рокоссовскому. 

совский просчитал все действия и 
принял решение следующей ночью 
идти в атаку. Битва белых и красных 
завязалась вблизи деревни Вакари-
но, туда красноармейцы перебра-
лись, форсируя реку Ишим и далее 
по логу около деревни Боровлян-
ки. У Рокоссовского была неболь-
шая группа, которая столкнулась с 
целым эскадроном белой конницы, 
сопровождаемой тремя пушками. 
Под командованием К. Рокоссовско-
го солдаты кинулись прямо на наце-
лившиеся в их сторону пушки. Они  
зарубили белого офицера и взяли в 
плен белогвардейцев. И вновь под 
чётким командованием К. Рокоссов-
ского красные заняли позиции у пу-
шек и направили их против белой 
конницы. По колчаковцам был сде-
лан залп, от которого белогвардей-
цы разбежались. 

открытИе 
меморИальной ДоскИ

Спустя 96 лет в окрестностях, 
где проходили боевые сражения 
красноармейцев с войском Колча-
ка, установлена мемориальная до-
ска в честь командующего Констан-
тина Рокоссовского. Это запланиро-
ванное мероприятие было приуро-

чено к семидесятилетнему юбилею 
Победы в Великой Отечественной 
войне.  Мемориальную доску уста-
новили на обочине дороги за не-
сколько километров от въезда в де-
ревню Вакарино со стороны Челю-

скинцев. На её торжественном от-
крытии присутствовали  глава рай-
она Т.А. Богданова, работники рай-
онной администрации, районного 
дома культуры, краеведческого му-
зея,  глава Челюскинского сельского 

поселения В.И. Муханов, педагоги и 
учащиеся Челюскинской и Больше-
ченчерской  школ.

Программу мероприятия  подго-
товили и провели работники район-
ного дома культуры. Артисты РДК,  
вокальная группа «Добро» исполни-
ли патриотические песни. А потом 
присутствующие возложили живые 
цветы к постаменту. 

 
олеся рУФ 

Фото автора

Живые гвоздики – 
в память о герое

Далёкий 1968 год. В Гагарьев-
ский медицинский пункт, где заве-
дующей работала Евгения Афа-
насьевна Головина,  опытный 
фельдшер, приезжает молодой 
специалист – фельдшер-акушер 
Галина Николаевна Ельцова. Де-
вушка только что закончила учи-
лище. 

Отец Галины Николай Про-
копьевич Ельцов был человеком  
уважаемым  в Огнёво. Он про-
шёл Гражданскую войну, участво-
вал во взятии Зимнего дворца в 
Санкт-Петербурге, воевал с Колча-
ком, прошёл горнило Великой От-
ечественной войны. У них с женой 
Елизаветой Ивановной родилось 
11 детей, правда, в живых осталось 
пятеро. Всю жизнь супруги Ельцо-
вы работали не покладая рук. Са-
мой младшей из детей, родившей-
ся уже после войны,  была люби-
мица семьи Галя. И эта белокурая 
милая девушка, прибыв по распре-
делению, с удовольствием присту-
пила к своей очень трудной, но та-
кой интересной работе.  За всё  она 
бралась смело.

А работы тогда было очень мно-

Золотой  ВоЗраст

кружево судьбы

го. Они с Евгенией Афанасьевной об-
служивали не только пациентов из 
Гагарья, но ещё и из деревни Донов-
ки и казахских стоянок на озере Сив-
ково и на Заринском. Галина Никола-
евна говорит: «Я очень многому нау-
чилась у Евгении Афанасьевны. Она 
имела большой опыт работы, прошла 
фронт, а я всего боялась. Помню, как 
учила она меня зашивать раны. Я 
трясусь, а Евгения Афанасьевна под-
бадривает: «Давай, Галочка, смелее! 
Шей, спасай человека!»

Такую замечательную девуш-
ку, как Галя,  гагарьевские парни 
заметили сразу же, и жених тут 
же нашёлся. Да не какой-нибудь, 
а красавец тракторист Николай 
Бархатов. Николай из семьи про-
стых колхозников. Отец Лаврен-
тий Иванович трудился всю свою 
жизнь в животноводстве, а мать 
Ефросинья Агеевна зимой рабо-
тала в бригаде на разных рабо-
тах, а летом варила механизато-
рам обеды в поле.

Их сыновья Владимир, Леонид, 
Николай и Михаил работали меха-
низаторами, а дочь сначала пова-
рихой, а потом продавцом. 

Н.Л. Бархатов был передовым  
механизатором  колхоза имени Я.Д. 
Черемнова. Николай Лаврентьевич  
с ранней весны до поздней осени 
пахал землю, убирал хлеб на ком-
байне, а зимой работал   в тайге, за-
готовляя лес для колхоза.

Супруги, пока оба работали,  и 
виделись-то редко. Но зато как ра-
достны и теплы были их встречи. 
Бархатовы вырастили троих заме-
чательных сыновей. Старший сын 
Анатолий Николаевич закончил 
ПТУ, отслужил в армии, ведёт боль-
шую спортивную работу среди мо-
лодёжи, в 2010 году на первенстве 
России по гиревому спорту занял 
первое место. Сноха Наталья Ва-
сильевна – тренер-преподаватель 
по гиревому спорту. Она на первен-
стве России заняла тоже первое ме-
сто,  серебряный призёр  чемпиона-
та области. Внук Евгений закончил 
Ишимский педагогический институт, 
отслужил в армии, работает трене-
ром по гиревому спорту в  Тюмени. 
Внук Дима после армии работает в 
«Тюменьгазэкологии». Внучка На-
стя учится в школе, уже давно за-
нимает в области призовые места 
по гиревому спорту.

Второй сын Бархатовых  Сер-
гей – техник-механик, у них с женой 
Еленой подрастает сынишка Коля.

Младший сын супругов  Юра – 
замечательный охотник, рыбак, за-
нимается разведением голубей. Не-
давно они с женой Наташей пода-
рили бабушке с дедушкой чудесную 
внучку Лизоньку.

Галина Николаевна, хоть и на 
пенсии и порой недомогает, но не 
сидит сложа руки. У неё ухоженный 
огородик, всё заготовлено на зиму. 
Она мастерица: делает очень кра-
сивые цветы из перьев птицы.

Дети Бархатовых часто навеща-
ют родителей, внуки любят бывать в 
гостях у дедушки с бабушкой. 

Хочу от всей души сказать: доро-
гие Галина Николаевна и Николай 
Лаврентьевич, спасибо вам за ваш 
труд, за честно прожитую жизнь, за 
ваших прекрасных детей! Здоровья 
вам и долголетия!

с уважением т. Поган
с. Гагарье

Фото галины алтУФьеВой

галина николаевна и николай лаврентьевич Бархатовы 
счастливы вместе

ИЗ  ПИсем  В  реДакцИю

Это было здорово!
В этом году в ходе проведения месячника всестороннего внимания 

пожилым людям две группы пенсионеров получили возможность пройти 
реабилитацию в Ильинской участковой больнице:  подлечиться и  отдо-
хнуть. Для всех это было неожиданно и приятно.

Такой подарок сделали для нас Ольга Ивановна Юрова, главный врач 
областной больницы № 14 (с. Казанское), в планах которой по мере воз-
можности пролечивать пенсионеров  района, и Анатолий Николаевич 
Барнёв, председатель районного совета ветеранов, который сформи-
ровал группы.

Наша  группа  в количестве 12 человек гостила в Ильинке  с 5 по 15 
октября. 

Галина Анатольевна Лахтина, терапевт участковой больницы,    вни-
мательно выслушала  каждого, расспросила   о заболеваниях, о том, 
что тревожит, назначила  лечение. Каждый из прибывших получил  фи-
зиолечение. Индивидуально были назначены грязевые аппликации, ги-
дромассажные или хвойные ванны, ингаляции, можно было также по-
лечить  зубы.

В кабинете лечебной физкультуры мы учились слушать и лечить своё 
тело, выполняя различные упражнения. Здесь же в течение дня желаю-
щие  занимались  на велотренажёре, беговой дорожке. Всем понравил-
ся ручной массаж.

Нина Васильевна Бархатова, председатель ветеранской организа-
ции Новоселезнёвского сельского поселения, отметила, что очень по-
лезно, когда лечение сочетается с отдыхом. Как будто в санатории по-
бывали. В то же время не нужно далеко ехать. Здесь всегда могут наве-
стить родные и друзья. 

Группа наша за время пребывания в Ильинке очень сдружилась. Алек-
сандра Ивановна Костыгина, председатель первичной ветеранской ор-
ганизации рыбозавода, как, впрочем,  и все остальные, была рада тому, 
что собралась группа единомышленников, объединённых общественной 
работой, – весёлых и неунывающих. Нам некогда было скучать. Было 
много тем для разговоров: делились советами, рецептами,  впечатлени-
ями. Мы  забывали о своих недугах и проблемах, о  жизненных неуряди-
цах  рассуждали с юмором. 

Жители Ильинки не упустили возможности пообщаться с нами. В го-
сти к нам пришла  Галина Ивановна Вальтер. Она  почитала свои сти-
хи, угостила рыбным пирогом. Нашим настроением и самочувствием по-
стоянно интересовался Анатолий Николаевич Барнёв. По его инициати-
ве для нас был организован концерт художественной самодеятельно-
сти, подготовленный работниками Ильинского  центра досуга. Понрави-
лось нам, как пели   Наталья Винокурова , Максим Шевчук, Валерий Ра-
жин.   Мы сходили  на экскурсию в Ильинский  музей  и библиотеку, где 
было очень интересно.  

Все дни пребывания  в Ильинской участковой больнице мы находи-
лись в атмосфере заботы и внимания. 

Хочется поблагодарить людей, которые  создали  для нас прекрас-
ные условия для отдыха и лечения, за чуткое отношение к нам, пожилым 
людям. Это сотрудники участковой больницы  Галина Анатольевна Лах-
тина, Жибек Тулегеновна Ибраева, Татьяна Александровна Третьякова, 
Светлана Владимировна Молчанова, Елена Ефимовна Соснина, Мария 
Кавсельевна Касимова, Гульмира Сеиловна Байдосова, Вероника Ста-
ниславовна Володько, Галина Петровна Усольцева, Наталья Павловна 
Шпраер, Светлана Васильевна Рудайцева. 

г. БелЯеВа
с. Казанское

несмотря на колючий снег и сильный ветер, 
ребята собрались у мемориальной доски, чтобы почтить 

память о человеке, прославившем их край
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Казанские спортсмены, высту-
павшие в сезоне 2014 – 2015 годов  
на соревнованиях  на Кубок  Тю-
менской области по лыжным гон-
кам, стали третьими.  Победу одер-
жала команда города Тюмени,  на 
втором месте –  лыжники Тюмен-
ского района. 

В состав сборной команды Ка-
занского района по лыжным гонкам 
входят 12 человек, в том числе семь 

сПорт.  сПорт.  сПорт 

Заслуженная награда
девушек: Анастасия Левчук, Ольга 
Созонова, Надежда Эленберг, Ва-
лентина  Сустретова, Дарья Ильи-
на, Виктория Терехова, Валерия Ар-
хипова и пять юношей: Артём Ика-
нов, Олег Михель, Александр Хази-
пов, Андрей Еговцев и Иван Сауков.

В октябре прошло награждение 
участников. За третье призовое  ме-
сто казанским лыжникам был вру-
чён кубок и ценный подарок от об-

ластной федерации лыжных гонок 
и биатлона. Три пары лыжеролле-
ров, которые подарили команде Ка-
занского района, будут использова-
ны ребятами для тренировок и, не-
сомненно, помогут им   добиться но-
вых успехов. 

В. ИльИн,
исполнительный директор рай-

онной федерации лыжных гонок
Фото из архива автора

Без законов и законодателей в 
стране разом наступит анар-

хия. Всякий начнёт жить по принци-
пу:  «Куда хочу, туда ворочу». Но и 
от обилия законов,  выводящих про-
стой народ из душевного равнове-
сия, тоже жить худо. Некоторых за-
конов и их разработчиков лучше бы 
и вовсе не существовало.

Вот, к примеру, законодательная 
придумка об  обязательном взима-
нии ежемесячной платы за гряду-
щий ремонт многоквартирных до-
мов. Трудящимся, пенсионерам, не-
мощным инвалидам, безработным 
в принудительном порядке нужно 
ежемесячно выплачивать от трёх-

Пусть будет закон 
справедливым 

и мудрым

сот до пятисот рублей.
Депутат Государственной думы, 

задумавший этот закон,  исходил, 
конечно же, в расчётах из разме-
ра собственного жалования. Из 
150-200 тысяч рублей ежемесячной 
зарплаты пожертвовать пятьсот ру-
блей на будущий ремонт дома, в ко-
тором проживает депутат, что раз 
плюнуть на отчую землю. Для него 
это не копейка даже, а полушка. А 
вот для восьмидесятилетней ста-
рушки с её скромной пенсией поте-
ря этих денег – бедствие, свалив-
шееся с державных высот.

А надо бы сделать так, чтобы по-
следствия придуманных законов не-
посредственно касались законодате-
лей. Пусть испытает депутат на соб-
ственной шкуре действие закона. И не 
в твёрдой сумме, а в процентах от де-
путатского жалования взимать следу-
ет с него плату за грядущий в необо-
зримом будущем ремонт.  И ведь не 
называется фамилий депутатов Гос-
думы, которые так «радеют» за народ.

Вот, к примеру, Н.П. Ярков, про-
живающий в многоквартирном доме 
по улице Лесной села Казанского, не 
может вычислить законодателя, кото-
рый уравнял всех в оплате за услуги 
канализации. У законодателя явно го-
лова срослась с задницей. Этим про-
заическим местом законотворец, ви-
димо, и думал. Пенсионер  Н.П. Яр-
ков проживает один на площади 37 
квадратных метров. В соседней квар-
тире проживает семья на 36 квадрат-
ных метрах. В квартире Н.П. Яркова 
установлен счётчик учёта расходова-
ния воды. Согласно закону, выдуман-
ному  и утверждённому  законодате-
лями, Н.П. Ярков вынужден платить 
за вывоз жидких нечистот 313 рублей, 
при этом счётчик фиксирует потре-
бление воды в объёме 0,83 кубоме-
тра. Соседи Н.П. Яркова платят 309 
рублей в месяц. Не находя ответа на 
вопрос, почему так происходит, Н.П. 
Ярков доходит до сарказма.

– Но я же физиологически не 
способен нагадить столько, сколь-
ко может многочисленная семья.

– Таков закон, – говорят ему ра-
ботники  комхоза. И они не вино-
ваты в том, что высокопоставлен-

ный думец придумал брать оплату 
за вывоз нечистот исходя не из ко-
личества проживающих в квартире 
людей, а с площади квартиры.

– Честное слово, накоплю я де-
нег, – говорит сквозь слёзы Н.П. Яр-
ков, – и поеду в Москву, в Государ-
ственную думу. Найду автора зако-
на и прилюдно вкручу ему пониже 
спины счётчик по учёту того, за что 
деньги сдирают.

Пусть он со счётчиком походит 

и подумает над вопросом: «Как же 
можно взимать за канализацию из 
расчёта квадратных метров жил-
площади?» Нужду-то справляет жи-
лец, прости господи, в унитаз, а не 
на квадратные метры жилплощади.

P.S. Поговаривают о том, что в 
Госдуме планируют внести изме-
нения в Жилищный кодекс. И тогда 
при расчётах за пользование кана-
лизацией не будут браться за осно-
ву квадратные метры квартиры.

Столб с электрическим фона-
рём на конечном участке улицы Со-
ветской села Казанского  занести бы 
надо в Книгу рекордов Гиннесса. Нет 
в Российской Федерации опоры, на 
которую так часто не взбирались  бы  
электромонтёры. Жителям окрест-
ных домов уже  стыдно звонить гла-
ве администрации Казанского сель-
ского поселения Сергею Леонтьеви-
чу Черкасову по поводу  постоянно  
тухнущего  фонаря  на столбе.

По каждому звонку приезжает 
на улицу электромонтёр. Взбира-
ется он на когтях на столб, шеве-
лит проводами. Фонарь загорается. 

Электромонтёр слазит со столба. 
Наступает вечер – фонарь не заго-
рается. Жители звонят главе сель-
ского поселения. Глава звонит элек-
трикам. Электрик залазит на столб, 
шевелит проводами. Электрик сла-
зит со столба, свет затухает! Жите-
ли звонят главе, глава – электрикам. 
Электрик залазит на столб, шевелит 
проводами…  И так в течение двух 
лет. Надо что-то менять в жизни жи-
телей улицы Советской.

Ведь так и с ума сойти можно.
Дежурный «косарь» 

олег ДреБеЗгоВ
рисунки Виктора коЗУБа

Заколдованный круг

челоВек  И  Закон

наказание ужесточено
1 июля 2015 года вступил в силу Федеральный закон №-528 от 31 

декабря 2014 года «О внесении изменений в отдельные законодатель-
ные акты Российской Федерации по вопросу усиления ответственно-
сти за совершение правонарушений в сфере безопасности дорожно-
го движения».

В этих целях Федеральным законом вносятся соответствующие из-
менения в Уголовный кодекс Российской Федерации. В частности, пре-
дусматривается увеличение минимального размера наказания в виде ли-
шения свободы за нарушение правил дорожного движения и эксплуата-
ции транспортных средств, совершённое лицом, находящимся в состо-
янии опьянения, повлёкшее по неосторожности смерть человека либо 
смерть двух или более лиц.

 Часть 4 ст. 264 УК РФ  предусматривает наказание в виде лишения 
свободы на срок от 2 до 7 лет, часть 6 ст. 264 УК РФ – от 4 до 9 лет.

В настоящее время за совершение преступления, предусмотренного 
ст. 264 УК РФ, в качестве дополнительного наказания установлено лише-
ние права управлять транспортным средством, которое в новой редак-
ции закона заменено на лишение права занимать определенные долж-
ности или заниматься определенной деятельностью. 

Кроме того, Уголовный кодекс РФ дополнился новой статьёй – 264.1. 
«Нарушение правил дорожного движения лицом, подвергнутым админи-
стративному наказанию».

 По этой статье к уголовной ответственности  могут быть привле-
чены  лица, ранее совершившие административные правонарушения 
(управление транспортным средством в состоянии опьянения и невы-
полнение водителем транспортного средства требования о прохожде-
нии медицинского освидетельствования на состояние опьянения), кото-
рым назначены соответствующие административные наказания реше-
ниями судов, вступивших в законную силу, в случае повторного управ-
ления ими транспортным средством в состоянии опьянения в течение 
1 года с момента полного исполнения назначенных ранее администра-
тивных наказаний.

Санкция статьи 264.1 УК РФ предусматривает основные виды на-
казания в виде штрафа в размере от двухсот тысяч до трехсот тысяч 
рублей или в размере заработной платы или иного дохода осужденно-
го за период от одного года до двух лет, либо обязательные работы на 
срок до четырёхсот восьмидесяти часов, либо принудительные рабо-
ты на срок до двух лет, либо лишение свободы на срок до двух лет, а 
также дополнительный вид наказания в виде лишения права занимать 
определенные должности или заниматься определенной деятельно-
стью на срок до трёх лет.

е. ПьЯнкоВ, 
прокурор  районасборная казанского района по лыжным гонкам


